



Por Vázquez Villalobos

La película de PAUL LEDUC "¿Cómo ves?" ha constituido sorpresivamente un éxito de taquilla durante sus proyecciones en el circuito marginal de exhibición en diversas salas, incluyendo una de la Cineteca Nacional en la que se piensa llegará a ganar alrededor de cinco millones en su breve temporada. El film de Leduc costó 50 millones de pesos; 30 fueron aportados por la institución de ayuda juvenil y el resto por su compañera en la sociedad. No obstante el atractivo taquillero que ha ejercido, la recuperación económica de esta coproducción del CREA y la productora independiente Zafra está muy lejos de lograrse, debido a su limitado sistema de exhibición.

...